

## 令和6年度・第5回 放送番組審議会議事録

1. 開催年月日 令和7年1月16日(木曜日)
2. 開催場所 弊社事務局
3. 委員出席 委員総数6名、出席委員数5名
  - (1) 出席委員の氏名 佐々木清、得上成子、中村真弓、山口隆志、松原千尋
  - (2) 欠席委員の氏名 小坂康雄
  - (3) 放送事業者側出席者名 放送事業者 越野 操

### 4. 議題及び議事の概要、審議内容

はじめに 放送事業者より挨拶

第1号議案 番組について

- (1) 審議番組「ランチライブハッピー868水曜日」について意見交換
- (2) その他事項

### 5. 審議機関の答申または意見に対してとった措置の内容

#### (1) 審議事項

(放送担当より) 今回の番組は毎週水曜12時00分から14時30分まで生放送している千崎敏司です。今回は2024年12月25日放送をお聴き頂きます。皆様のご意見をどうぞよろしくお願いいたします。

(番審委員より) 声はとてもいい。話し方が慣れていて、越谷に愛着があるような口調に感じられなかつたのが残念。フリートークと情報の境目がはっきりしない。情報をトークのついでに言っている感じがした。

(番審委員より) 話の始めに「アー」や「ウー」が無く聴きやすいが話の内容にメリハリが欲しい。サンタツーリングを八潮市でしていることを初めて知ったのでためになつたが、情報を「おまけ的」に話しているように感じられた。

(番審委員より) 「せんちゃん」の声がラジオから聞こえてくると「水曜日」だという安心感がある。サンタツーリングは自身が取材内容の要点を整理して話すとよりいいと思う。

(番審委員より)

内容が薄くて、原稿を理解していないでそのまま読んでいるのが分かる。それにより内容がわかりづらい。ただ、BGMに聞きなじみがあって親近感が沸いた。

(番審委員より)

地名や呼称の読み間違いがあり、イベントの主旨が正しく伝わってこない。また、最近の芸能ネタに触れたり、地震について取り扱いが軽すぎる。メディアとしての責任をもち、一線を引いてほしい。

(放送担当より)

貴重なご意見ありがとうございました。

(2) その他事項

(放送担当より)

現在放送中の番組編成について「コミュニティFMらしさ」を感じていただけているでしょうか?

(番審委員より)

各市の地区センターの主催事業、イベント情報が欲しい。「地元にスポットを当てる」意識を持って紹介してほしい。

(番審委員より)

局の取材が放送に生かされていると思う。

(番審委員より)

地域情報の拠点であってほしい。そこに五市一町らしを加える。月曜から金曜まで越谷、草加、八潮、三郷、吉川、松伏とうまく振り分けられて良い。

(番審委員より)

地域密着の情報と、市民目線でのトークがあつてよい。ただ、話の内容の伝え方の工夫が必要で、「すごい」などの言葉に心がこもっていない。

(番審委員より)

リスナーは地域住民なので、情報であつても「共感」「気持ち」が伝わるように心がけてほしい。

(番審委員より)

(放送担当より)

大変貴重なご意見ありがとうございました。

次回は 令和7年 3月19日(水) 13:00~

次々回は 令和7年 5月15日(木) 10:00~

上記の通りご予定ください。

## 6. 審議機関の答申または意見の概要の公表

公表の方法  放送事業者が行う放送(放送番組審議会が、必要とした場合に限る。)

当該事項を記載した書面の放送事業者の本社への備置き

放送事業者の電子公告(<https://koshigayafm.co.jp/>)で行なう。

公表の内容 上記1.3の人数及び4から6までの事項

公表年月日 令和7年2月1日

## 7. その他参考事項

特に無し